

Les Verts refusent les gaspillages

(Prise de position des VERTS sur ce sujet)

Construction d'une nouvelle animalerie à l'Université de Lausanne.

Cette animalerie est budgétée à 18 millions pour sa construction et 3 millions de francs par an pour son fonctionnement. Elle sera utilisée par le Centre intégratif de génomique et abritera 25'000 souris.

Il est choquant de constater que cette future animalerie sera située à 500m de la nouvelle animalerie de l'EPFL abritant 50'000 animaux.

Un manque de collaboration inacceptable!

Les milieux universitaires ont souvent promis de développer des collaborations entre instituts et avec l'EPFL. Malgré cela, **la planification reste catastrophique. Il existe déjà plus 10 animaleries de ce type dans la région lausannoise**, notamment celle du Bugnon (CHUV) pour laquelle un crédit de rénovation de 6 millions vient d'être accepté ou celle de l'ISREC qui vient d'être rénovée pour plus de 8 millions.

Mais le gaspillage n'est pas seulement financier. Il s'agit bien d'animaux auxquels ont fait subir des expériences. Avec cette nouvelle animalerie ce ne sont pas moins de 130'000 souris utilisées chaque année pour des recherches qui ne justifient pas toutes une telle «consommation» d'animaux.

Comme les Verts, de nombreux chercheurs dénoncent aujourd'hui le recours systématique à l'expérimentation animale.

Les Verts exigent plus de respect pour les animaux et refusent le recours systématique à l'expérimentation animale. **Ils entendent également éviter de tels gaspillages** au sein des milieux universitaires.

Les Verts vous recommandent donc de refuser le crédit pour la construction de cette animalerie.